El Urumea podría ser una nueva alternativa de ocio para la ciudad

Una presa garantizaría un nivel estable de agua, permitiendo el paso de embarcaciones de recreo.- La Mancomunidad del Añarbe asumirá las competencias sobre el río

FERNANDO SEGURA

DV. SAN SEBASTIAN

Un pequeña presa instalada en la desembocadura del Urumea facilitaria la utilización del río para el ocio ciudadano. La asunción de más competencias por la Mancomunidad del Añarbe permitirá estudiar la cuestión.

El Urumea confiere a la ciudad una de sus imágenes más bellas, en su lento transcurrir por la ribera y el abrazo con el mar en Santa Catalina. La imagen, sin embargo, podría ser todavía mucho más idílica si sus aguas estuvieran limpias y descontaminadas.

La asunción de más competencias por parte de la Mancomunidad del Añarbe, una vez que se transfieran las competencias sobre recursos hidráulicos a la Comunidad Autónoma, permitirá al municipio un control más directo sobre el río. El Ayuntamiento ha dado el primer paso en este camino al dejar de formar parte de la Asociación de Municipios de la Cuenca del Urumea, cuyas funciones serán realizadas por la Mancomunidad.

Martín Elizasu, concejal delegado de Obras y Proyectos, se muestra firmemente convencido de la necesidad de recuperar el Urumea para el disfrute de la ciudad. El edil nacionalista no oculta que la situación actual del río dista de



El uso del río para ocio ciudadano obliga a mantener un nivel de agua controlado por presas./POSTIGO

ser la adecuada, aunque señala que su mejora no es una utopía. «El Urumea es una de las asignaturas pendientes de San Sebastián. Hay que pensar en el río como zona de ocio e incluso como red vial», sentencia Elizasu.

Construcción de una presa

La utilización del río para el ocio exige que el agua presente una cierta estabilidad, imposible en la actualidad por las mareas. Para lograr esta condición Martín Elizasu explica que sería necesario crear «una pequeña presa, quizá a la altura de Santa Catalina, que permita controlar el nivel del río, garantizando la navegabilidad del mismo. Este tema ha sido expuesto a la oficina del Plan General y veremos lo que se puede hacer».

Otra condición imprescindible para el uso ciudadano del río es la limpieza de sus aguas. Uno de los puntos principales de contaminación se ubica en el polígono industrial de Martutene. La financiación de la depuración de estas aguas es un tema de conflicto entre el Ayuntamiento y los empresarios, aunque el municipio abordará este tema en el presupuesto del próximo año.

Elizasu sin embargo se muestra optimista con la evolución del Urumea y señala que no es una utopía «hablar del Urumea como río salmonero».

rio saimonero

«Llevo 18 años madurando la plaza de toros»

Gregorio Ordóñez contesta a las declaraciones del alcalde.- Olaverri: «No es un tema prioritario»

DV. SAN SEBASTIAN

Gregorio Ordóñez contestó ayer a las declaraciones del alcalde sobre la plaza de toros, señalando que «algunos llevamos dieciocho años, desde que se derribó el Chofre, madurando la necesidad de tener una plaza de toros». El portavoz del PP daba réplica a las afirmaciones de Odón Elorza en las que señalaba precisamente que este tema debía ser «madurado» a la vista de las necesidades existentes en San Sebastián.

Gregorio Ordóñez afirma que nunca se le ha presentado al Ayuntamiento la oportunidad de contar «con una inversión de 1.500 millones, pagando sólo 600, ya que el resto corre a cargo de los particulares y la propiedad pasa a ser totalmente municipal».

El concejal del PP añade que no pueden esperar «las obras de relleno y canalización de la vaguada de Illumbe, la creación de 1.500 millones plazas de aparcamiento en superficie y una pasarela peatonal, todo ello valorado en 600 millones. La reflexión sobre estas inversiones había que haberla hecho antes de construir

el estadio».

Crítica de EE

Javier Olaverri, portavoz de EE, señaló ayer que la plaza de toros no es un equipamiento prioritario para San Sebastián. «Resulta intolerable que una ciudad que no invierte en vivienda destine 600 millones en un tema no prioritario y polémico».

Incautadas 10 dosis de heroína en la Parte Vieia

DV. SAN SEBASTIAN

La Unidad Antidroga de Guardia Municipal ha del do a cuatro personas e in tado 100 dosis de herol 80.000 pesetas en metális navajas en dos operacio realizadas en la Parte Vieja

En la primera operación detenido José Eduardo F de 28 años, vecino de Bil quien presumiblemente su nistraba drogas a varios temanos en la confluencia de calle Puerto con Mari, do fue detectado por los agento.

La segunda operación llevada a cabo el domingo ella se detuvo a Ismael C de 35 años, vecino de San bastián, conocido como Y y que se encontraba en litad provisional; José Man H.D. de 31 años y el sób británico William Gay B. 34 años, sin domicilio fijo e ciudad.

La detención se produjo varios días de seguimien «Yaki», quien habitualme aguardaba a jóvenes dropendientes en las proximides de la basílica de Santaría. Tras contactar con éstudirigían al portal número la calle Puerto, realizado intercambio de dinero por sis.

Los agentes procedienti identificación y detención los jóvenes, pasando Ism C.D. a disposición judicial denando el Juez su ingreso prisión.

Corte de agua en varios barrios

DV. SAN SEBASTIAN

Varios barrios se verán afectos por un corte de agua que tendrá lugar esta madrugal entre la 1 y las 5 de la maña del jueves.

El corte afectará a los rrios de Molinao, Alza, Interrondo, falda de Ulía, zona tas de Eguía, alto de Miraco Herrera, Trintxerpe, Bidele y Marrutxipi.

El corte se efectúa pi controlar el caudal de las nas alimentadas por Putzue





